

Cycle de conférences de l'UPT

L'Université Pour Tous entame sa nouvelle saison

L'Université Pour Tous (UPT) reprend du service dès cette semaine avec la conférence inaugurale le 02 octobre prochain. Pour cette quatrième saison, les organisateurs s'inspirent, comme de coutume, de l'actualité locale, nationale ou internationale. Naturellement, cette année unique, « Millénaire du St Cordon », a inspiré le fil rouge de ce cycle de conférences de l'UPT.



Des conférences pour tous

Elles sont ouvertes à tous les publics et la fréquentation de la saison précédente s'est chiffrée autour de cent auditeurs ce qui est remarquable sur la durée. « *Un public relativement jeune même si retraités, actifs et autres curieux sont venus assister également à ce cycle 2007/2008* », explique le père fondateur de l'UPT, Gérard Dechy.

Un comité de pilotage d'une dizaine de personnes élabore ce programme de conférences et d'ateliers. « *Cette saison 2008 ne pouvait passer à coté de l'événement 2007/2008, l'année du Millénaire du Saint-Cordon. Dans ce cadre, plusieurs conférences s'appuient sur cette thématique de la religion. D'ailleurs, notre conférencier pour le lancement inaugural 2008/2009 est François Garnier, Archevêque de Cambrai sur le thème, "Les pestes d'aujourd'hui"* », Indique Pascal Tonarelli, directeur au sein de la formation continue. La cuvée 2007 avait commencé par une conférence de très haute qualité sur les relations internationales. Un focus sur les relations de la Géorgie et des régions sous influences russes, une traduction pertinente qui a malheureusement donné les clefs des derniers événements... neuf mois plus tard.

Les partenariats



Les thématiques sont multiples comme le développement durable sous toutes ses facettes, la culture locale et bien sur les grands thèmes de réflexions sur la religion. Comme l'année précédente, des partenariats sont noués pour concocter un programme de choix. Les partenaires de cette édition sont prestigieux avec l'association des « Amis du Musée », le MJC Athéna, l'association du Millénaire, l'Institut Universitaire Culturel, Les Assises du Territoire, l'enseigne Nature et Découvertes et enfin l'Université du

Temps Disponible de Mons pour une grande première car « *nous avons voulu mettre en place un cycle transfrontalier de conférences* », conclut Gérard Dechy. A ce jour, 130 adhérents sont inscrits pour cette nouvelle édition. La somme de 30 €, pour un billet annuel, vous permet d'assister à toutes les conférences de l'UPT, mais l'accès à une seule conférence est évidemment possible pour la somme de 3€*.

Retrouver chaque semaine les conférences de la semaine dans notre rubrique « en bref » sur <http://www.va-infos.fr>

Daniel Carlier

vainfos